

...mehr als nur ein Team

Spielmannszug Raisdorfer TSV - mehr als nur Musik

Um musikalisch erfolgreich zu sein, muss man sich blind vertrauen können. Wir sind deswegen mehr als nur ein gutes Team. Wir sind wirklich gute Freunde! So wundert es auch nicht, dass wir auch in unserer Freizeit, Abseits der Proben, gemeinsam etwas unternehmen. Jedes Jahr wird gemeinsam gebastelt, gegrillt, gefeiert - entweder als ganzer Spielmannszug oder in kleineren Gruppen.

Zusätzlich veranstalten wir einmal im Jahr einen gemeinsamen, großen Ausflug. Finanziert werden diese Ausflüge durch unsere Auftritte. Letztes Jahr (2011) ging es ins Schwarzlichtviertel nach Hamburg, die Jahre davor unter anderem zur Phänomenta nach Flensburg. Begonnen hat alles mit einer Radwandertour quer durch den Kreis Plön mit inklusive Zelten und Lagerfeuer.

Für die nächsten Jahre planen wir, wieder auf Musikfesten unterwegs zu sein, am Rosenmontagsumzug zumindest privat teilzunehmen und erreichen wir eine gewisse Mitgliederzahl, dann fahren wir sogar nach St. Petersburg!

[zurück zur Vision](#)